
Einlasskontrollen
Beitrag von „Zockerkönig“ vom 11. April 2016, 13:10

In der ersten Liga waren doch mehr Tore/Drehkreuze offen? Für mich sieht das so aus, als hat
man da nach dem Abstieg zurück gebaut.
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